
Association CHALONS 68 
 
 
Compte rendu d'assemblée générale  
du 1er Juillet 2012 
à l'Isle sur la Sorgue 
 
_______________________________________________________________________________________ 
 

 
 
Constitution de l'Assemblée : 
Nombre de membres de droit (membres de la Promotion + épouses) présents : 37 (voir liste jointe en 
annexe) 
Nombre de membres représentés : 5 
Total du nombre des membres de droit: 142 
Le quorum de 20 membres étant atteint, selon les nouveaux statuts,  l'assemblée générale peut valablement 
délibérer. 
 
La séance a débuté à 21h00 
Président de séance: Jean-Pierre VACHER 
Secrétaire de séance: Catherine VACHER 
 
 

Ordre du jour : 
- Approbation du rapport moral 
- Approbation du rapport financier et approbation des comptes de l'exercice 
- Fixation du montant de la cotisation 
- Orientations et actions à conduire pour le prochain mandat et budget prévisionnel 
- Renouvellement ou désignation des membres du comité 
- Modalités d'accès au compte bancaire de l'Association 
- Questions diverses 
 
 
 

1) Rapport moral pour l'année 2011 
Présenté par Jean-Pierre VACHER: 
 
Points essentiels: 
 

1.1. 2010 a été marqué par l'organisation d'une séjour de 4 jours à Chamonix. Des activités et des 
visites ont été prévues pendant ce séjour et du temps a été ménagé pour les échanges personnels. 
La durée réduite du fait du coût de l'hôtel est un peu courte. Il conviendrait de revenir au format mis 
en place à Millau soit 3 jours pleins sur place. 
 
1.2. La présence aux Fignos de Châlons début décembre reste faible. Une relance sera faite. 
 
1.3. Une mini-réunion régionale sera organisée à l'occasion du Salon du Livre de Mouans-Sartoux. 
Faq's et Fatima en rappelleront l'idée en Septembre. 
 
1.4. On salue la présence de Telem et Marsha, venus des USA cette année. 
 
1.5. Un point est fait sur l'absence de certains camarades du fait de leur maladie ou de problèmes 
familiaux. 
 



1.6. La situation de l'Association vis-à-vis de la Préfecture est en cours d' "assainissement". Les 
statuts modifiés ont été déposés. Nous attendons le récépissé de la Préfecture ainsi que la 
confirmation via une publication au J.O.. 

 
Le rapport moral est approuvé par l'assemblée générale à l'unanimité. 
 
 

2) Rapport financier de l'exercice 2011  
Présenté par Jean-Pierre PERRIOL 
 
L'exercice est clôturé au 31 décembre de chaque année. 
La trésorerie au 1er Janvier 2012 était de 3619.03 Euros, dont 3478.39 Euros sur le compte LCL 9559 V et 
140.64 Euros en caisse. 
La trésorerie au 31 décembre 2011 était de 4324.33 Euros, dont 4183.69 Euros sur le compte LCL 9559 V et 
140.64 Euros en caisse. 
L’augmentation de trésorerie provient des cotisations 2011 et régularisations de cotisations anciennes. 
  
Le montant des recettes, soit 16866.80 Euros provient de 2 sources: Les cotisations des membres (dont 510 
Euros pour 2011) et le règlement appelé pour le séjour de Chamonix . 
Les dépenses sont exclusivement constituées du paiement des frais relatifs au séjour de Chamonix soit: 
16161.50 €. 
Le détail des comptes sera envoyé par courriel aux membres qui en exprimeront le souhait auprès de 
J.P.Perriol ou J.P.Vacher. 
 
 
Le rapport financier est approuvé par l'assemblée générale à l'unanimité. 
 
 
 

3) Fixation du montant de la cotisation  
 
La cotisation pour l'année 2012 reste d'un montant de 30 euros sans augmentation. 
Elle sera appelée sélectivement selon les mêmes modalités qu'en 2011. 
 
Approuvé à l'unanimité 
 
 

4) Orientations et Actions à conduire pour le proch ain mandat  
et budget prévisionnel  
Présenté par Jean-Pierre VACHER 
 
L'évènement central de l'année 2011 sera l'organisation d'un séjour selon le même format que celui de Millau 
sensiblement aux mêmes dates car de l'avis de tous c'est ce qui permet de rassembler un maximum de 
participants. 
Le budget à prévoir est d'environ 1000€ par couple. 
 
Les initiatives personnelles de cette nature sont encouragées. 
 
La remise au carré de la situation administrative sera achevée ainsi que sa situation bancaire (voir § 6.) 
 
Approuvé à l'unanimité 
 
 

5) Renouvellement des dirigeants  
 
Il est décidé d'officialiser le renouvellement de l'équipe des délégués constituant le Comité qui fonctionne 
dans les faits depuis 2008, à savoir: 

Président: Otis (Jean-Pierre VACHER) 



Trésorier: Spuntz (Jean-Pierre PERRIOL) 
Relation avec l'Ecole et la Société des A&M:: K'Nass (Jean-Pierre BREARD) 
Mémoire de la Promo: Z'Beil (Jean-Paul CLEMENT) 

 
Macacache (Michel BUONO) aide le Comité pour les problèmes de systèmes (Internet, Site, Groupe 
d'échange). 
 
 
 
Ce nouveau Comité est élu à l'unanimité. La durée de son mandat est fixée à 5 ans sauf démission pour une 
raison particulière. 
 
 
 

6) Modalités d'accès au compte bancaire de l'Associ ation 
 
L'organisation du Crédit Lyonnais paraissant, par certains aspects, plus procédurière que l'administration, il 
est demandé à cette Assemblée qu'elle approuve que Jean-Pierre PERRIOL et Jean-Pierre VACHER soient 
habilités à faire fonctionner le compte bancaire de la caisse de Promo sur leurs signatures respectives et ceci 
de manière séparée . 
 
Approuvé à l'unanimité 
 
 
 

6) Questions diverses 
 
Aucune 
 
 
L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Signature du président                                                                              Signature du secrétaire 
 
 
 
 



ANNEXE: LISTE des PARTICIPANTS au séjour et l'AG de l'Isle sur la Sorgue 
 
 
 Sortie CH68  LUBERON - Juillet 2012 

  Nuitées 

 
du 1 au 

2 
du 2 au 

3 
du 3 au 

4 
du 4 au 

5 
Antoine 2 2     
Bréard 2 2 2 2 
Buono 2 2 2   
Clément         
Digard 2 2 2 2 
Duranton 1 1 1   
Halik 2 2 2 2 

Heuzé 2 2 2 2 
Janssens 2 2 2 2 
Lancou 2 2 2 2 
Lefranc 2 2 2 2 
Mathis 2 2 2 2 
Maupoux 2 2 2 2 
Mortelmans 2 2 2 2 
Perriol 1 1 1 1 
Petitjean 2 2 2 2 
Quentin 2 2 2 2 
Rochefolle 2 2 2 2 
Vacher 2 2 2 2 
Escande     2 2 
Courtois 1       
Guichard 2 2 2 2 
         
         

     

     
Nb de participants 37 36 36 33 

 


